



Sábado, 8 de septiembre de 2012
Fiesta de la Natividad de la Virgen

Carta abierta a la Familia Salesiana

“Don Bosco compromete tu vida”

Queridos miembros de la Familia Salesiana:

La peregrinación de las reliquias de Don Bosco por la geografía de nuestra Inspectoría es inminente. Durante mucho tiempo hemos esperado con ilusión estas fechas. Pronto vamos vivir momentos emotivos que nos acercarán, aún más si cabe, al padre y maestro de la juventud que inspiró nuestro proyecto de vida.

La visita de las reliquias de Don Bosco a nuestra casa es, ante todo una “peregrinación”. Atraerá a miles de personas que lo aman y le profesan una enorme devoción. Todos nosotros debemos procurar que el encuentro con sus reliquias, situadas en una urna que nos recuerda físicamente la persona de Don Bosco, sea el “viaje de un creyente” que lo inserta en el ámbito de lo sagrado. Este ir “al encuentro de Don Bosco” es una invitación a reconocer la presencia de Dios en la historia de la salvación a través de “una historia particular en el Turín del siglo XIX” que ha generado millones de historias a lo largo de más de 150 años. Es una intivación a complicar nuestra vida imitando las virtudes ejemplares del santo de los jóvenes.

Os pido, como miembros de la Familia Salesiana que participa del carisma de Don Bosco, que invitéis a los miles y miles de personas que han pasado por nuestras casas salesianas y han sido educados con el estilo de Don Bosco a visitarlo. Serán infinidad los antiguos alumnos, devotos de María Auxiliadora, miembros de nuestras entidades y asociaciones, participantes en las actividades propias de la misión salesiana (oratorios, asociaciones, etc.) que se alegrarán al sentirse invitados a este acontecimiento de gracia.

No puedo acabar sin recordarnos que “la vida de Don Bosco compromete nuestra vida”. Su presencia, que nos une más a Dios y a su Madre Auxiliadora de los Cristianos, es una nueva llamada a mantener vivo el carisma salesiano. Todo sabemos que ello sólo es posible con el compromiso personal de cuantos han sentido la llamada de Dios a través del carisma de Don Bosco.

Con todo mi afecto

Francisco Ruiz, sdb
Inspector